

Un tour en vélo ... - On the road again ... enfin !?!

Écrit par Eric

Mercredi, 04 Mai 2011 06:37

Et oui, il y a des périodes comme ça où on a pas envie de raconter sa vie. Où on a juste envie de faire comme à la maison en vacances. Se lever à n'importe quelle heure et ne (presque) rien faire de la journée.

C'est ce qu'on a fait pendant 12 jours à Bangkok depuis qu'on avait laissé Camille et Alex à l'aéroport.

On a quand même pris le temps de mettre quelques photos en ligne.

Aujourd'hui on reprend les vélos et on tire au sud, pour aller voir si les plages sont aussi belles qu'à Koh Chang ...

Un tour en vélo ... - On the road again ... enfin !?!

Écrit par Eric

Mercredi, 04 Mai 2011 06:37

